



南阿蘇村立南阿蘇中学校 学校だより

# ハーモニー



R3. 7. 16(金) No.15 小柳 弘志

## 阿蘇郡市の代表として

7月15日(木)の熊日新聞に「明日から県中学総体」「県中学総合体育大会は16日、先行開催の新体操を皮切りに熱戦がスタートする。昨年は新型コロナウイルスの影響で中止されたため、2年ぶりの開催。今年は熊本市を中心に19競技が26日まで開かれる。」という記事がありました。「たよりNo13」でお知らせしましたが、3校合同チームで阿蘇郡市の代表として出場するサッカー部と個人種目で県大会条件をクリアしたソフトテニス、バドミントン、卓球、柔道、水泳の8人は県大会に出場することになります。下の表はその会場と全体の競技開始時刻です。また、吹奏楽部の大会と、陸上部の大会も合わせて載せています。新型コロナ対策で関係者以外、応援には行けませんが、心の中で応援したいと思います。



競技名	場所	日時
ソフトテニス	県民総合運動公園	7/17. 8:45～ 7/18. 8:45～
柔道	山鹿市総合体育館	7/17. 9:30～ 7/18. 9:30～
陸上部	えがお健康スタジアム	7/17. 9:00～ 7/18. 9:00～
サッカー部	ルーテル中野々島グラウンド	7/24. 9:30～
	県民総合運動公園	7/25. 9:30～ 7/26. 9:30～
バドミントン	県立総合体育館	7/24. 9:30～ 7/25. 9:00～
卓球	熊本市総合体育館	7/24. 9:30～ 7/25. 9:00～
水泳	アクアドームくまもと	7/24. 9:30～ 7/25. 9:00～
吹奏楽部	県立劇場コンサートホール	7/26. 9:30～



選手の推戴式を7月15日(木)に行いました。その様子が右上の写真です。残念ながら私は出張でいられませんでしたので、写真を撮っていた山室先生に感想を聞きました。

阿蘇郡市の代表として頑張ってくるといふ強い意志が伝わってきました。リモートでの推戴式でしたが、緊張しながらも県中体連への気持ちや目標を述べている生徒たちの様子からは、頼もしさを感じました。また、結果で恩返しをするという言葉や、昨年中体連が中止となり出場できなかった先輩の分まで頑張るといふ言葉から、生徒たちの背負っている物の大きさも感じました。県中体連という大きな舞台で緊張するかもしれませんが、予選を勝ち抜いたこと、今までの努力や練習を頑張ってきたことに自信をもち、それぞれの目標に向かって頑張ってきていただければと思います。みんなが悔いのないプレーができること、良い結果を残せることを期待しています。

## 素敵な高校生の姿

新聞への投稿記事を紹介します。「先日、熊本市中央区のスクランブル交差点で信号機待ちをしていたときのことです。7～8人の高校野球部員が自転車にまたがり、信号機待ちをしていました。歩行者信号が青になると、彼らは皆、自転車から降りて、押しながら歩いて渡り始めたんです。自然に振る舞う彼らの正しい行為にとっても感心しました。私も趣味でロードバイクに乗りますが、そこまで交通ルールを徹底できているか、思わず自問しました。歩行者と自転車の事故が取り沙汰される昨今、自転車で信号無視する大人も時々見かけます。高校生を見習いたいものです。」(熊本市、公務員)

大人、子どもに関係なく、「素敵な行動」が「自然」にできる人がいます。逆に、周りの目が気になって「真面目なこと」「正しいこと」「頑張ること」をためらう人もいます。だからこそ、この投稿した人は「見習いたい」と感じたんでしょうね。熊本市の人通りの多い場所で、自然に素敵な行為が振る舞える部員のいる部活(高校)はきっと素晴らしい部活(高校)だと思います。南阿蘇中学校もこんな学校になりたいと思います。

【しかし、現実には先生が見ていない時には学校前の横断歩道を自転車で斜め渡りしたり、交通ルールを守らない人もいますので、今週は下校指導等も行っています。】



## 生徒代表激励の言葉(板東 <sup>ほんどう</sup> 和寿<sup>かずとし</sup>くん)

郡市中体連を見事勝ち抜き、県中体連に出場される選手のみなさん、県中体連進出おめでとうございます。県中体連では、よりハイレベルな戦いになると思いますが、これまでの自分の努力を信じて、最後まで諦めず頑張ってきてください。

また、県中体連まであと少し届かなかった人の思い、昨年、中体連が中止になり、悔しい思いをされた先輩方の思いも胸に南阿蘇中、阿蘇郡市の代表としてベストを尽くせるよう全力で挑んでください。

郡市中体連と同様、私たちは会場に声援を送ることはできませんが、みなさんの活躍を心から応援しています。

### 決意表明 サッカー部

私たちサッカー部は前回の推戴式でも言った通り、県中体連に出場することになりました。私たちサッカー部は阿蘇中、一の宮中の合同チームなので、3校で協力していきたいと思います。目標は1勝することです。練習の成果を生かし、良い成績が残せるよう頑張ります。場所はルーテル学院野々島グラウンドです。対戦相手はルーテル学院中学校です。応援よろしくお祈いします。

### 柔道:<sup>いまむらみはる</sup>今村箕治さん

僕が阿蘇郡市中体連で目標にしていた優勝ができなかったので、県大会での目標は上位に入ることです。阿蘇郡市の代表として出ることを忘れずに、最後まで諦めずに戦いたいと思います。一生懸命頑張るので、応援よろしくお祈いします。

### 水泳:<sup>ふじおかけいし</sup>藤岡敬士さん

昨年はコロナ感染防止から中止になった県中体連。昨年最後の中体連だった3年生の先輩の残念な気持ちはどれほどかと思います。今年はコロナ禍の中でいろいろな方の努力のお陰で開催となった県中体連。昨年の先輩の分まで悔いのない泳ぎをして7月24日、25日にアクアドームで100m自由形、200m自由形に出場します。2種目目共に自己ベスト更新できるように全力で挑みます。皆さん、どうぞ応援よろしくお祈いします。

### 卓球:<sup>しおやまこうた</sup>塩山巧太さん、<sup>おおつかりな</sup>大塚梨愛さん

私たちは7月25日に熊本市総合体育館で行われる県中体連に出場します。阿蘇郡市の代表として最後まで諦めず、一生懸命頑張ります。ベスト8を目指して、一戦ずつ丁寧にプレーしたいです。応援よろしくお祈いします。

### バドミントン:<sup>こうろぎひゅうが</sup>興呂木日向さん、<sup>よおむらひかる</sup>米村輝琉さん

僕たちはダブルスで県大会に出ることになりました。県大会では1つでも多く勝って、九州大会に行けるように頑張りたいです。約1年半、お世話になった先輩方に感謝の気持ちを込めて最後まで諦めずに、戦いたいと思います。

そして阿蘇郡市の代表という自覚を持って県大会に出られなかった多くの人たちに結果で恩返しをしたいです。南阿蘇中学校にも、良い報告ができるように頑張るので、ぜひ応援お祈いします。

### ソフトテニス:<sup>こばやしめぐみ</sup>小林恵さん、<sup>わたなべ</sup>渡邊にこさん

私たちは7月18日に熊本県民総合運動公園で行われる県中体連に出場することになりました。阿蘇郡市の代表として最後まで諦めず、一生懸命頑張ります。上を目指して、一勝ずつ楽しみながらプレーしたいです。応援よろしくお祈いします。

